

生徒会立会演説会・選挙

10月29日(金)に生徒会立会演説会・選挙がありました。立候補・推薦合わせて5人と寂しい選挙になったのですが、それぞれの演説内容は素晴らしくこれからの生徒会をどの生徒でも任せられると思えるものでした。マニフェストはもちろん、どんな思いでこの場に立っているのかがよく分かる内容でした。「自分の身を重要なポストに置いて、自分を鍛えながら学校のために尽くしたい」「小学校の時は、先生が決めたことをやっていただけなので、自分で何か進めてみたい」「推薦してもらったからには頑張って学校を良くしていきたい」なんとも頼もしい生徒たちでした。



読み聞かせ

生徒会主催で朝自習の時間に各学年での読み聞かせが始まりました。読書後の感想発表に続く、アウトプット力養成第二弾です。自分の学級で絵本を読み、他の生徒がどんどん感想を言っていました。これから多くの生徒が自分の学級以外(校外も含めて)でも読み聞かせができるようになればなと思います。生徒たちの感想を聞くと、特に3年の宮元くんの読み方が素晴らしかったようです。



新しい避難訓練のカタチ

11月1日(月)に地震を想定した避難訓練を実施しました。今回は、生徒がそれぞれ学校内の様々な場所から避難をする訓練でした。はじめに体育館に集合し、トイレや学級、グラウンド、特別教室などグループごとに割り当てられたその場所について、前もって撮ってあった写真に危険箇所を書き込みながらどんな危険が潜んでいるのか、一時的に身を守れる場所はどこかなどタブレットを使って確認しました。その後、実際にそれぞれ割り当てられた場所へ行き、放送を聞いて避難しました。より現実的な訓練になりました。



地区中体連駅伝大会

10月19日(火)に地区中体連駅伝大会がありました。本校からは、男子のみ7人で参加しました。結果は最下位だったものの、生徒たちは精一杯頑張ってくれました。きつく苦しい中、最後まで細田中を背負って本当によく走りました。選手の一人が「周りの学校は速かったです。自分たちの力が分かりました。もっと練習をします」と走った後に話してくれました。そのことが分かっただけでも参加した意味は十分にあったと思います。お疲れ様でした。そして、ありがとう。



合唱・合奏発表会&総合の時間の発表会

11月5日(金)に、全学年による合奏・合唱と1年・2年それぞれの総合的な学習の時間の発表(1年は日南市クイズ・2年生はSDGsに関するもの)を行いました。短い時間の中でやれる準備を精一杯行い、素晴らしい発表を見せてくれました。今年度は保護者の他、近隣の小学校3校の5・6年生や日頃お世話になっている地域の方々をご招待しました。学校運営協議会や派出所の方々からも励ましの言葉を頂き、ありがとうございました。



以下は、生徒感想です。

「初めての小学生の前での合唱は少し緊張しました。でも、今回みたいに中学生のみんなで、何かを目指して練習に励むのは大変な面もあったけど、楽しかったです。」

「みんなの団結力が深まった気がしました。小学生も全員私たちの演奏をしっかりとした態度で聴いてくれて嬉しかったです。サプライズで先生達も『さくら』を歌ってくれました。山下先生の独唱が一番面白かったです。」

「会場の準備も先輩の指示を聞いた上で、自分の判断で動くことができた。来年の発表に生かしていきたい。」